

 Fecha:
 08-01-2025
 Pág. :
 14
 Tiraje:
 91.144

 Medio:
 Las Últimas Noticias
 Cm2:
 541,5
 Lectoría:
 224.906

 Supl. :
 Las Últimas Noticias
 VPE:
 \$ 2.977.756
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: "Se encuentra desaparecido"": Edmundo González denuncia el secuestro de su yerno en Caracas

Se sospecha de las fuerzas militares de Nicolás Maduro

## "Se encuentra desaparecido": Edmundo González denuncia el secuestro de su yerno en Caracas

Rafael Tudares
fue interceptado
por hombres
encapuchados y
vestidos de negro
que lo subieron
a un automóvil de
color dorado con
destino desconocido.

Raulo Gutiérrez

sta mañana fue secuestrado mi yerno, Rafael Tudares", denunció este martes en X, el presidente electo de Venezuela, Edmundo González Urrutia, quien debería ser investido con ese cargo este viernes 10 de enero. En su publicación, reveló que "Rafael se dirigía a la escuela de mis nietos, de 7 y 6 años, en Caracas, a dejarlos por el inicio a clases (cuando) lo interceptaron hombres encapuchados y vestidos de negro", registró Infobae.

Según González Urrutia, su yerno habría sido raptado en una camioneta de color dorado con placa
patente AA54E2C, alertando que "a
esta hora se encuentra desaparecido". Aunque el presidente electro
no culpó directamente a agentes
del estado, por el modus operandi,
similar a operaciones previas contra
dirigentes opositores y activistas sociales, se presume que quienes están tras el secuestro de Tudares son



González quiere regresar a Caracas este viernes 10.

hombres de la Dirección General de la Contrainteligencia Militar (DG-CIM) y del Servicio Bolivariano de Inteligencia (SEBIN) de Nicolás Maduro, informó "El Mundo". Luego que Edmundo González

Luego que Edmundo González Urrutia abandonara Venezuela el 7 de septiembre pasado rumbo a España, alegando "persecución política y judicial", Mariana, su hija mayor, fue la única representante de la familia que permaneció en Caracas, junto a su marido, Rafael Tudares, y sus dos hijos, tras las elecciones del 28 de julio, pues Carolina, la hija menor del político reside en Madrid hace 10 años, siendo hoy su representante en el extranjero.

Actualmente, González tiene una orden de captura vigente y una recompensa de 100 mil dólares a quien entregue información sobre su paradero, detalló "El Tiempo". Además él y su familia son víctimas recurrentes del hostigamiento del gobierno chavista, sumado a la

amenaza del ministro el Interior, Justicia y Paz, Diosdado Cabello, quien le advirtió a González Urrutia que "apenas ponga un dedo en Venezuela será detenido", luego que el presidente electo anunciara sus intenciones de ingresar a Caracas para la investidura del próximo viernes, consignó DW.

## ¿Quién es?

Acostumbrado a mantener un perfil bajo en la familia del presidente electo, Rafael Tudares, quien se dedica al comercio exterior, adquirió notoriedad mediática a principios de julio pasado y a pocas semanas de las elecciones presidenciales, luego que un medio colombiano publicara una noticia falsa que lo ligaba al narcotráfico, para perjudicar la candidatura de González Urrutia.

Según el portal El Expediente, en 2022 autoridades estadounidenses confiscaran varios kilos de droga desde una embarcación de "AguaExport Latam LLC", empresa que dirigía Tudares. Sin embargo, esta información resultó ser falsa, tras la revisión de plataformas de fact-checking y EFE Verifica que revelaron que nunca existió la embarcación que señala el medio colombiano y que "AguaExport Latam LLC" no ha sido investigada por las autoridades estadounidenses, informó el medio venezolano La Patilla.

Entre las repercusiones internacionales, durante la tarde del martes, el secretario general de la OEA, Luis Almagro, exigió la "liberación inmediata y sin condiciones de Rafael Tudares", calificando la detención como ilegal, describió Infobae. Hasta el cierre de esta edición no se ha dado con el paradero de Tudares ni el gobierno de maduro ha emitido ninguna declaración.